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Anfrage 

Herr Harald Lieske 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Zustand des Ortseingangs der Eisenacher Kernstadt von 
Stedtfeld kommend 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Ortseingänge vermitteln Einheimischen und Besuchern im besonderen Maße einen ersten Eindruck 
über den (Pflege)-Zustand von Ortsteilen und Kernstadt. Nicht immer spielen fehlende Finanzmittel 
eine Rolle. Auch mit einfachen Mitteln kann ein zu erwartendes Mindestmaß an Grünpflege erwartet 
werden. 
In dem beschriebenen Fall handelt es sich um den Grünstreifen unmittelbar gegen-über der 
Einmündung der Nicolaus-Otto-Straße in die Stedtfelder Straße (siehe Abb. 1 bis 3). Dieser befindet 
sich vor dem Garagenkomplex in einem seit Jahren ungepflegten Zustand, so dass Teile des 
unmittelbar angrenzenden Bürgersteigs nicht mehr begehbar sind. 
 
Anlage: Fotos 
 
II. Fragestellung 

 
1. Ist der aktuelle Pflegezustand des Grünstreifens mit den beschriebenen Auswirkungen auf den 

Gehsteig der Verwaltung bekannt?  
 
2. Wenn ja: was wurde bisher in der Sache unternommen? 
 
3. Wenn nein: ist geplant, den Pflegezustand des Grünstreifens noch vor den Wintermonaten zu 

verbessern, um den öffentlichen Raum (Gehweg) gefährdungsfrei begehen zu können und zudem 
das miserable Ortseingangsbild deutlich aufzuwerten?   

 
 
 
 
 
Herr Harald Lieske 
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